In eigener Sache

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein

Band (Jahr): - (1964)

Heft 3

PDF erstellt am: 11.09.2024

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Delegiertenkonferenz aller Schweizer-Vereine in Oesterreich und des Fürstentums Liechtenstein in Salzburg

Am 30. und 31. Mai fand in Salzburg die diesjährige Delegiertenkonferenz aller Schweizer-Vereine in Desterreich und des Fürstentums Liechtenstein in Salzburg statt. Unser Verein war vertreten durch den Präsidenten W.Stettler. Wir werden in unserm nächsten Mitteilungsblatt näher auf diese Konferenz zu reden kommen und einen aufschlussreichen Bericht veröffentlichen.

Die nächste Delegiertenkonferenz wird am 29. Mai 1965 in Vaduz zur Durchführung gelangen.

Nächstes Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein.

Unser nächstes Mitteilungsblatt wird im Monat August zur Ausgabe gelangen und zwar wird diesem eine Beilage von der Stadt Bern beigeheftet sein. Wir freuen uns, dass wir damit unsern Lesern eine weitere Stadt unserer Heimat vorstellen können. Wir werden auch in Zukunft – wenn immer möglich – die Reihe der "Städtebeilagen" fortsetzen.

Spende

Wir haben vor einiger Zeit von einer Landsmännin eine sehr gut erhaltene Waschmaschine erhalten, zur Gratisabgabe an eine Schweizer-Familie in Liechtenstein. Selbstverständlich haben wir uns über diese hochherzige Spende sehr gefreut.

Anlässlich unserer letzten Vorstandsitzung haben wir beschlossen, auch Sachspenden entgegenzunehmenl die wir gern in Not geratenen Landsleuten vermitteln wollen. Vielleicht hat der eine oder andere Leser dieser Zeilen einen oder mehrere gut erhaltene Gegenstände abzugeben, die wir uns bekannten Landsleuten vermitteln können.

Gemäldeausstellung Eugen Schüepp.

Soeben ist eine sehr beachtete Gemäldeausstellung unseres Landsmannes, Herrn Eugen Schüepp, in der Städtlegalerie in Vaduz zu Ende gegangen. Der Vorstand des Schweizer-Vereins besuchte diese Ausstellung und möchte Herrn Eugen Schüepp auch an dieser Stelle für seine wirklich schönen und ausdrucksvollen Werke herzlich gratulieren. Wir freuen uns mit ihm über die gut gelungene und mit grossem Erfolg durchgeführte Ausstellung und wünschem ihm auch in Zukunft recht viel Glück.